







Desde Orihuela

El obscurantismo del Alcalde

Ante la lucha electoral que se avecina, ya han comenzado en esta procedimientos jesuíticos del alcalde que padecemos.

Para que los lectores de EL LUCHADOR puedan darse exacta cuenta de nuestros asertos, reproduciremos del semanario «Renacer» de esta localidad, el suplemento que se publicó con fecha primero del actual y que dice así:

«La propaganda republicana y el cinismo del Alcalde»

«Enterado el Alcalde de que la comisión de propaganda electora republicano-socialista, había encargado fijar algunos carteles en los sitios de costumbre, mandó a sus esbirros, los municipales, que los arrancasen, cometiendo con ello el primer abuso de la serie que tienen en proyecto para impedir que vayan al Ayuntamiento concejales republicanos y socialistas y le ajusten las cuentas.»

En vista de este atropello la indicada comisión ideó pintar sus carteles anunciadores e hizo construir un molde adecuado, pero enterado de ello el alcalde, mandó vigilar la Casa del Pueblo y ano he cuando los guardias vieron salir a un obrero que llevaba el molde y un bote de pintura, lo siguieron y se los arrebataron violentamente, amenazándole además con detenerle si fijaba por ese u otro medio un solo cartel.

Hasta aquí los hechos ocurridos que demuestran la feroz persecución que va a desplegarse contra la candidatura republicana, por este criado de los jesuitas que ostenta la vara de Alcalde en Orihuela.

Pero el cinismo con que este hombre desaprensivo y audaz, presta sus servicios domésticos a los lloyals, raya en lo inverosímil. Después de realizado el atropello quería cargar lo sobre los pobres guardias que lo llevaron a cabo y negó haber dado la orden, pero como se le podía demostrar por las mismas declaraciones del Inspector Municipal y de sus subordinados, últimamente ha salido con el recurso de que los carteles eran subversivos, sencillamente porque invitaban a votar por la República.

Teníamos una menguada idea de la inteligencia del Alcalde. Sabíamos que solo a su dinero debía el ascendiente que disfruta y el cargo que ocupa. Pero una cerrazón mental tan absoluta no la podíamos sospechar en un individuo que ha pasado por las aulas de Derecho y conversado (a veces) con personas cultas.

La verdad a nuestro juicio no es que el Alcalde es tan tonto que crea sinceramente en la subversión de los carteles que están fijados en Alicante y en todos los pueblos de la provincia, es que se hace el tonto y como la cara le ayuda, lo hace a la perfección para ocultar su verdadera intención de no consentir propaganda electoral a las izquierdas anidnásticas.

Vivamente protestamos de lo ocurrido y al señor Juez a quien se le ha denunciado, le pedimos en el sumario instruido el caso que siempre demuestre en el ejercicio de su cargo.

Además del suplemento transcrito y repartido profusamente, se cursó el siguiente telegrama de protesta:

Alicante. Gobernador Civil.

«Protestamos atropello alcalde esta ciudad mandando arrancar carteles propaganda candidatura republicano-socialista. Presidente Casa Pueblo, Cases. Presidente Alianza Republicana, García. Presidente Agrupación Socialista, Cabí. Presidente Republicanos Radicales Socialistas, Escudero. Presidente Amigos del Pueblo, Lucas.»

Por nuestra parte, hemos de sumarnos también a la protesta elevada a la primera autoridad de la provincia y bueno sería que ésta, velando por los prestigios del Gobierno que representa, decretase el cese de este monterilla, cuyo obscurantismo dice poco en favor de una ciudad tan importante como Orihuela.

CORRESPONSAL

DOCTOR

F. Fajardo Guardiola

MEDICO ODONTOLOGO Enfermedades de la boca y dientes. Consulta de 11 a 1 y de 4 a 8. SAGAZETA 21

Para EL LUCHADOR

CRÓNICA DE LONDRES

LAS FERIAS DE LAS INDUSTRIAS INGLESAS

El mes pasado se abrió simultáneamente la Feria de las Industrias Británicas en Londres y en Birmingham. Estas ferias vienen celebrándose desde hace once años y el éxito que, sucesivamente, han alcanzado, marca un progreso considerable. La de este año, por ejemplo, señala un esfuerzo gigantesco por parte de los fabricantes, que han desplegado una imaginación y un ingenio que pueden calificarse de extraordinarios.

En Birmingham se expone sobre todo máquinas. Las hay al para fines más diversos: para cambiar la atmósfera de una habitación, para sacar la tierra de un jardín, para calentar, alumbrar, lavar la ropa, guisar, lavar platos, etc., en una palabra, existen toda suerte de máquinas y aparatos destinados a facilitar o a complicar la vida, según se prefiera. Pero lo más notable son las máquinas destinadas a regular a marcha o la parada de otras, por ejemplo un termostato que apaga automáticamente el gas cuando ya hierve el agua de los cacharros, y otras maravillas semejantes, que hacen esperar el día en que podremos confiar a las máquinas el cuidado de las que ahora requieren muchas atenciones y lesvelos.

Es fácil advertir que, aprovechando el marasmo actual, muchos industriales ingleses han modernizado sus métodos de producción, con el fin de lograr mayor rendimiento y un coste más bajo que anteriormente, para recuperar algunos mercados perdidos en cuanto el mundo haya salido de la grave crisis que atraviesa.

Iguamente se han inventado un título de artículos nuevos acerca de cuya aceptación no cabe dudar siquiera, no sólo por su utilidad, sino que también por su precio limitado. Y, por su parte, las fábricas que se dedican a producir el utillaje industrial, se han esmerado tanto en perfeccionarlo y abaratarlo, que no hay duda de que en la actualidad pueden competir ventajosamente contra sus colegas extranjeras.

En resumen, la feria de Birmingham produce un efecto magnífico en cuanto la visitan y da a comprender, mejor que otra descripción cualquiera, el esfuerzo gigantesco que realiza en la actualidad Inglaterra para volver a ser como antes, la potencia más rica y la dueña del comercio mundial.

La feria de Londres tienen un carácter muy distinto, pues presentan muestras de otras ramas industriales. Por ejemplo, en Olympia existe una sección interesantísima consagrada a la imprenta, en donde se exhiben las máquinas de componer más perfectas que existen.

Hay también una curiosísima exposición retrospectiva de distribuidores automáticos, cuyos modelos, por ingeniosos que parecen, resultan rudimentarios comparándolos con los nuevos aparatos, que no solamente entregan las mercancías, sino que devuelven el cambio y comprueban la legitimidad del dinero que se secha por la ranura.

Teniendo en cuenta la exiguidad de los pisos modernos, en la sección de música se ven pianos reducidos y de cualidades musicales semejantes a las de los modelos mayores. Igualmente interesante es la sección de la seda artificial, con la que, según se cree, se elabora, por lo menos, las medias necesarias, para las nueve décimas partes de las mujeres inglesas.

Pero el mayor éxito de la Feria, en el que se han concentrado todas las energías inglesas, en la Ciudad Blanca, o sea la exposición del algodón en todas sus formas y aplicaciones. Por ejemplo, hay tres kilómetros de stands en cuyo adorno se emplearon más de 300.000 metros de tejido de algodón. Desde luego hay una sección destinada a mostrar todas las fases por que ha pasado el tejido del algodón, hasta nuestros días, y otra en la que se ven todas las aplicaciones que se dan a esos tejidos en los países exóticos para vestirse; igualmente se exhiben los usos militares y civiles de esos tejidos y los servicios que pueden prestar a los bomberos y aviadores.

La impresión de conjunto ofrecida por la Ciudad Blanca es la

que se han propuesto los organizadores, es decir, que Inglaterra se halla en estado de luchar con ventaja contra todas las naciones rivales y especialmente con Alsacia, que, hasta hace poco tiempo, llevaba la ventaja en los tejidos de algodón de excelente calidad o extremada finura.

En el Teatro de la Moda ha habido un desfile de maniqués, en el que se ha podido admirar una variedad enorme de tejidos que la industria obtiene de una sola fibra. Se han exhibido paños gruesos y vaporosos tules, trajes de deporte, de tarde y de playa; y por fin, como remate, se vio una novia y sus dos doncellas de honor, que lucían los organdis más sedosos y las más dadas muselinas.

En una palabra, ha constituido un éxito completo y las más asombradas han sido las mujeres, que hasta ahora se habían acostumbrado a la idea de que el algodón solamente servía para los tejidos de calidad inferior.

H ROBERT SHANEY

(Prohibida la reproducción.)

DOCTOR

Juan M. Santaolalla

Enfermedades del corazón y pulmones Del Hospital provincial y de la Beneficencia municipal.

Consulta todos los días, excepto los domingos, de diez a una. SAN FERNANDO 49

Propague EL LUCHADOR

Banco Español de Crédito

Caja de Ahorros 4 por 100 anual. Sucursal de ALICANTE PASO DE LOS MARTIRES, 8 (Casa de Lamagnere)

Las imposiciones devengan interés desde el día siguiente de su entrega hasta el día de reintegro, y estos se verifican en el acto de la petición sin limitación de cantidad. A los imponentes se facilitan pequeñas huellas metálicas.

OPERACIONES DE BOLSA. — Este Banco se encarga de la inversión de capitales en valores de Estado y de ferrocarriles que producen una renta líquida hasta el 8 y medio por 100, con importantes primas de amortización.

Es el Banco más extendido en España. — Cuenta con 235 Sucursales. En la provincia de Alicante cuenta con Sucursales en Alcoy, Elda, Elche, Novelda, Orihuela, Jijona Callosa de Segura, Pego, Villena, Crevillente y Villajoyosa.

Usted puede conocer la verdad

Permítame decirle gratis

Algunas de sus perspectivas del futuro, probabilidades financieras y otros asuntos confidenciales que puede predecir la Astrología, la ciencia más antigua de la historia.



Sus expectativas en la vida, su felicidad su matrimonio, sus amistades; sus enemistades, e éxito en sus negocios; la posibilidad de recibir herencias y muchas otras cuestiones vitales, pueden ser reveladas por la gran ciencia de la Astrología.

Permítame decirle gratis los hechos principales que pueden cambiar todo el curso de su vida y traer e el éxito, la felicidad y la prosperidad, en vez de la desesperación y el fracaso, que pueden en estos momentos estar de usted. Su interpretación astrológica será escrita en lenguaje corriente y consistirá en no menos de dos páginas enteras.

Tenga cuidado de escribir claramente al enviar la fecha de su nacimiento, su nombre y dirección. Si o desea, puede incluir 50 centimos en estampillas de su país para gastos de correo.

Esta oferta puede no volver a repetirse, de manera que le conviene proceder en el acto.

La dirección a la que debe enviar su correspondencia es la siguiente: ROXROY Dept. 1336 E y mastraat, 42, La Haya (Holanda). Franqueo a Holanda, 40 céntimos.

Advertisement for 'Ideal' featuring a large 'Ideal' logo and the text 'La canción del día' and 'Sección a las 6 y 10 noche'.

Advertisement for 'Escuela Modelo' (Educación Evangelica) with details about classes and location.

Advertisement for 'Central Cinema' showing the movie 'El poder de la mujer'.

Large advertisement for 'SEÑORA, del leve catarro a la grave afección pulmonar solo hay un paso' featuring 'CURA VEGETAL Nº 15 DEL ABATE HAMON' and 'Jabón de Sales de Carabaña'.

Advertisements for 'Banco Internacional de Industria y Comercio', 'Lechería "Oriente"', 'Epañ' (patented ink), and 'ESTUCOS'.

Advertisement for 'MONUMENTAL' cinema showing 'La carta'.

Advertisement for 'Sociedad Española de Electricidad BROWN-BOVERI'.

Advertisement for 'Coñac Miravet'.

Advertisement for 'Transportes y Mudanzas CAMIONES RENAULT'.

De venta en Alicante en Farmacias y Droguerías y en nuestro Depósito Sagasta, 16, (Casa Huesca), y en Calles de Segura, Victoriano Pineda, Droguería.